

In einer Nacht- und -Nebel-Aktion wurde Abbruchmaterial in den Stubbach gekippt

# Schutt im Vomperloch abgelagert

Wer je im Vomperloch war, weiß über die gewaltige Dimension dieses Taleinschnittes. Da fällt ein bißl Müll nicht auf, dürfte sich ein Vomper gedacht haben, der illegal Bauschutt in die Schlucht gekippt hat.

Von PETER HÖRHAGER

gel, Dachpappe und andere Materialien, die bei einem Abbruch anfallen, verunzie- ren das Gelände. Unmittelbar unter der Abwurfstelle befindet sich eine Geländekante, von der die Schlucht senk- reich mehr als hundert Meter in den Stubbach abfällt. Im schwer zugänglichen Bach- bett wäre der Skandal wahr- scheinlich unbemerkt geblie- ben.

DIE WILDE ABLAGERUNG wurde inzwischen auch der Berg- wacht gemeldet, die den Um- weltfevel bildlich dokumen- tierte. Außerdem ist der Vor- fall bei der Bezirkshaupt-mannschaft Schwaz angezeigt worden. Der „wilde“ Ablage- rer darf jetzt mit einer saftigen Strafe rechnen, die sicherlich höher ausfällt, als die ord- nungsgemäß EntSORGUNG des Materials gekostet hätte. Laut Dr. Herbert Haberl von der BH Schwaz ist im Gesetz für Vergehen gegen das Forstge- setz eine Höchststrafe von 100.000 Schilling vorgese- hen. Außerdem muß der Um- weltstünder damit rechnen, daß ihm die Behörde zur Be- seitigung der Schweinerei verpflichtet. Derzeit läuft laut Dr. Haberl das Ermittlungs- verfahren. Der Tat dringend



DIE MÜLLHALDE unterhalb des Wanderweges ins Vomperloch. Dachziegel, Dachpappe und andere Materialien, die bei einem Abbruch anfallen, wurden wild abgelagert.

Foto: Privat

ter Müll in den Abbruch ge-kippt worden. „Seit Jahren ist aber kein Fall wie der jetzige bekannt worden“, meinte gestern Gemeindesekretär Gott-fried Mariacher.